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votre-assiette/

Et en plus, ils se trompent sur la durée du transport des
bovins sans pause…

Enfin, non, mais il y a des différences selon l’Etat d’où
vient le camion.
Pour un Français c’est 10h ! [ Sous réserve néanmoins, ça fait longtemps
que j’ai cessé cette activité, j’aide seulement les éleveurs à déplacer leurs bêtes

d’une pâture à une autre, jamais plus d’une heure en moyenne ]

Mais ce traité aura d’autres conséquences !

MOI, j’ai seulement UN CAMION et uniquement les remorques que
me confient mes clients… … Quand les Ricains vont débarquer
(où plutôt nous envahir sur ce coup) avec leurs flottes de
plus de 20 000 camions, ils vont massacrer les PME françaises,
et je serai écrasé parmi les premiers, car, comment pourrais-
je m’aligner sur leurs tarifs ?

Là, en l’état actuel des choses, avec les impôts qui arrivent,
certaines taxes inhérente à mon job, je vais bien devoir faire
trois mois minimum sans pouvoir me verser un salaire…
Avec cette concurrence en plus, c’est clair, je ferme !

Je ne connais pas toutes les modalités de ce traité, mais, à
part de très rares grandes entreprises françaises, qui, elles,
auront les moyens de travailler aussi aux USA, ça va être une
catastrophe pour notre économie.

C’est simple je n’y comprends rien !
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Que  des  entreprises  de  pays  différents  s’entendent  entre
elles, ça, ça me paraît rationnel.
J’ai ainsi un client d’Allemagne du nord qui fait venir des
remorques  en  France…  MAIS  c’est  MOI  qui  assure  une  bonne
partie du trajet car sinon, le chauffeur allemand devrait être
payé au tarif international et ça serait moins rentable pour
mon client.

Mais qu’est-ce que des États dont les dirigeants n’ont JAMAIS
tâté du monde du travail viennent foutre dans tout ça ? Ils
n’y connaissent RIEN !

J’ai roulé avant l’ouverture totale des frontières, pas très
longtemps  mais  je  l’ai  fait  ;  depuis  les  frontières  sont
ouvertes et sur chaque aire de repos, on voit de plus en plus
de bahuts allemands, Autrichiens, Roumains, Italiens etc etc…

Ils sont moins taxés que nous !
Alors que nous, chez eux… C’est l’inverse, l’état français à
tué le transport à grandes distances.

C’est simple, il va nous rester peut-être le transport en
zones courtes (ça me donne une chance c’est 90% de mon job,
mais ça rapporte forcément moins)

En plus j’en veux pas de leur boeuf aux hormones, j’ai déjà
souffert d’un problème hormonal lié au dysfonctionnement d’une
glande dans mon cerveau (ouf, ça c’est arrangé mais ça aurait
pu être mortel) qui me prouve que les hormones administrées à
ces bêtes ne vont pas réactiver le problème ?

Le  chlore,  l’acide  lactique,  essentiellement  utilisé  pour
blanchir la viande des poulets… Mais c’est une hérésie ce truc
!
Vous savez pourquoi ils l’utilisent ? Parce ce que ça permet
d’augmenter la durée de conservation du produit !

Que la viande devienne sèche, sans aucun jus, sans gras, ils
s’en foutent, mais, essayez de faire un coq au vin avec leurs



saloperies… Je pense que même mes chiens ne mangeraient pas le
résultat final.

Putain, je hais la mondialisation !
J’ai parcouru la France en long, en large, en travers et même
en spirale.
On avait une diversité de plats bien spécifiques à l’endroit
où on allait, et même sans connaître le truc au départ, on
était sûr de se régaler au final !

Maintenant, il y a pratiquement un Mc do dans le moindre
village, et si c’est pas Mc do c’est KFC ou Quick… J’ai même
du  mal  à  trouver  des  tartes  flambées  correctes  quand  je
redescends en Alsace vu que les restaurants qui savaient les
faire ont pratiquement tous fermé leurs portes.

Des souvenirs de ce que fut la France…
Voilà ce qu’ils vont PEUT-ÊTRE nous permettre de conserver.

Philippe Le Routier


